

Los equipos locales vuelven a la actividad en septiembre

Círculo Ferrolán A, Cidade de Narón, Capablanca, CFX B y Grupo Bazán retoman la competición de División de Honor y Primera

Autonómico REDACCIÓN FERROL

La escuadras locales de ajedrez ya saben cuál será, en principio y si las circunstancias lo permiten, su hoja de ruta para lo que resta de año. Así, tras la asamblea de la Federación Galega de Xadrez –Fegaxa– celebrada el pasado miércoles, serán las escuadras de División de Honor y de Primera las que vuelvan a los tableros, de cara a disputar las jornadas restantes de la competición.

El Círculo Ferrolán de Xadrez A regresará a la máxima categoría gallega, competición que "dejó" en la cuarta posición, mientras que Cidade de Narón, Capablanca, CFX B y Grupo Bazán A lo harán en la categoría de plata, en la que ocupaban la quinta, sexta, décima y undécima plaza, respectivamente. Y, además, lo harán sin tener que preocuparse por el descenso, puesto que no habrá en esta categoría, ampliándose para el próximo ejercicio el número de formaciones, con un cuarto grupo. Su regreso está previsto para los días 5, 12 y 19 de septiembre, así como el 3 y el 10 de octubre, disputándose las jornadas de la séptima a la undécima.

Y mientras que estas formaciones locales ya se prepararan para el retorno liguero, las que se despiden son las militantes en Segunda y Tercera. Eso sí, con buenas noticias, puesto que, al menos, los tres primeros clasificados tienen ya su ascenso a la categoría superior. Una noticia que coloca al Torreón de Pontedeume y al As Pontes en Primera, así como al Círculo Ferrolán D y al Grupo Bazán C en Segunda, merced a su buena actuación hasta la fecha de la suspensión liguera.

Campeonatos

Una competición regular cuyos protocolos de seguridad irán "ensayando" los locales en las citas autonómicas que comenzarán en pocas semanas, concretamente el 4 de julio, to-



dos ellos con el Hotel Scala de Padrón como Sede. Una fecha en la que se disputará un doble campeonato de base, para los ajedrecistas sub 8 y sub 10. Las restantes categorías –sub 12, sub 16, absoluto, femenino y veteranos– repartirán su presencia los días 11 y 12 y del 17 al 19 de ese mismo mes.

En agosto será el turno para las citas autonómicas de rápidas y relámpago –días 1 y 2–, dando paso a continuación a la competición liguera y, asimismo, en el caso local, a una nueva edición del Circuito de Ferrol.

Circuito local

"No mes de xullo imos 'experimentar' co protocolo de seguridade", indica Xan Rey, del Círculo Ferrolán, "e aplicalo non vai resultar moi caro, e a Federación tamén vai aportar". Un circuito que tendrá como cita especial la disputa del XXXVI Internacional Cidade de Ferrol.

Una competición habitualmente estival, si bien esta campaña y, debido a la situación, pasa a ser otoñal. La prueba departamental, en la que se reparten 6.000 euros en

premios, está fechada para los días 26, 27, 28 y 29 de octubre, siendo la única cita de lentas del Circuito. Este se abrirá con el IX Memorial Pepe Rodríguez a finales de octubre, concretamente día 24, poco antes del Internacional y de cara a calentar motores, continuando después con el IV Juan Abella y la cita del Grupo Bazán el 21 de noviembre y el 19 de diciembre, respectivamente.

Un calendario local de actividades en el que también figuran las habituales citas de promoción, programando para esta última mitad del año cinco. La primera el 1 de octubre y la última el 12 de diciembre.

Protocolo

En todas estas pruebas solo estará permitido el acceso a deportistas, árbitros y organización, pasando todos ellos por una toma de temperatura, pisada en bandeja húmeda y seca y lavado de manos con gel hidroalcohólico.

En la partida se suprimen los saludos y cada tablero dispondrá de un kit de limpieza, siendo además obligatorio el uso de mascarillas. ●

La liga se resolverá sin descensos y sí con ascensos, por lo que varios grupos locales suben a Primera y Segunda División

4 citas

El Circuito Ferrolán contará con cuatro pruebas, una de ellas el Internacional Cidade de Ferrol, que se disputará a finales del próximo mes de octubre